



Nueva alianza

Presidente Ejecutivo de COMIBOL coordina tareas con el Gobernador del departamento de Potosí sobre Mesa de Plata.



Bocamina Comibol 2/07/2021

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia, el Gobernador del departamento de Potosí, Johnny Mamani Gutiérrez y su equipo técnico en reunión programada, coordinan y unen fuerzas para llevar adelante el Proyecto minero de exploración “Mesa de Plata”, en una alianza interinstitucional.

Juan Téllez, asesor estratégico de la Gobernación departamental de Potosí, manifestó que la visita de COMIBOL

es muy importante, indicó también que la gobernación hará seguimiento de manera seria a la iniciativa de COMIBOL, sobre todo sabiendo que hay recursos que se pueden utilizar para la exploración y después para la inversión de la explotación del proyecto Mesa de Plata, ubicado en el sudoeste potosino.

Asimismo, Téllez indicó que celebra esta oportunidad y espera continuar en esta relación fértil, que pueda traer desarrollo al departamento y el país; tener un ingreso de este tipo de yacimiento, de recursos para el desarrollo del

departamento de Potosí, siempre será una iniciativa bienvenida por la gobernación, concluyó.

Informe

Anteriormente a la reunión efectuada, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza a tiempo de inspeccionar las operaciones de Gerencia Regional COMIBOL Potosí; recibió el informe detallado del Ing. Edgar Quintanilla Morodiaz sobre el trabajo de coordinación departamental que se realiza para efectivizar el plan de preservación del Cerro Rico de Potosí.